

令和3年8月19日

保護者各位

富山県立呉羽高等学校
校長 塩原 優子

芸術鑑賞会の中止等のお知らせ、および、感染症対策の徹底について

残暑の候 保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本校では8月27日（金）の芸術鑑賞会を、新型コロナウイルス感染の防止対策を行い、1・2年生と3年生の鑑賞時間をずらして実施する予定でした。しかし、新型コロナウイルス感染拡大を受け、県は警戒レベルを最も高い「レベル3」に引き上げ、また、国からは、まん延防止等重点措置に追加指定されました。今回の出演者が緊急事態宣言の出されている地域からの来県であること、換気等の対策を講じても、不安が払拭されないことなど総合的に判断し、生徒の健康及び安全の確保を最優先する観点から、本年度も芸術鑑賞会は中止せざるをえないという結論に達しました。なにとぞご理解いただくようお願い申し上げます。

なお、9月10日（金）の呉高芸術祭につきましては、今年度も非公開で生徒と教職員のみで開催することにしております。今後、より一層の新型コロナウイルス感染防止対策につとめ、内容を精査して行う予定です。

新型コロナウイルスの感染については、富山県内においても感染力の強い新たな変異株（デルタ株）の感染者が見られ、児童生徒の感染者数も急増しております。

また、その多くが家庭内感染によるものとされていますので、ご家族の皆さんの行動が感染拡大防止の大きな力になります。

このため昼夜を問わず、不要不急の外出を自粛するとともに、家族以外のとの飲食は控えられますよう切にお願い申し上げます。とりわけ、カラオケや大人数または長時間にわたる食事は厳に慎まれますよう併せてお願い申し上げます。

変異株は、若い世代も重症化している事例がありますので、「自ら感染しない、他の人に感染させない」などの感染症対策の徹底について、ご家族全員でお話いただき、感染症対策にご対応いただきますようお願いいたします。